	Pedalling along the Thames
	Вдоль Темзы на велосипеде

	
	

	London is making every effort to become more bike-friendly. The mayor has personally championed the creation of ‘bicycle highways’ and dozens of safe bike paths have been built in and around the city in recent years. Bicycles can now be rented everywhere, making London the ideal city for a family bike tour. It’s great exercise, economical and lets you see the city in a totally different way.
	В Лондоне делается все возможное для того, чтобы город стал более удобным для велосипедистов. Мэр Лондона лично продвигал стартегию создания “велотрасс”, и десятки велодорожек были постороены в городе и за его пределами за последние годы. Теперь повсюду стал доступен прокат велосипедов, что делает Лондон идеальным городом для семейных велопрогулок. Это отличная тренировка, сберегающая ваши деньги и позволяющая увидеть город в совершенно другом свете.

	
	

	Who would have thought it possible only a few years ago – London by bike? No, thanks. But the British capital is rapidly taking on a bike-friendly image. The somewhat eccentric mayor Boris Johnson has unfolded ambitious plans to create bicycle highways in the city, aimed at convincing the millions of commuters once and for all to leave their car at home. London currently has dozens of bike rental companies and a public ‘White Bicycle Plan’ that is particularly convenient for visitors.
	 Кто бы мог подумать всего несколько лет назад – на велосипеде по Лондону? Нет, спасибо. Но британская столица незамедлительными темпами превращается в комфортный для велосипедистов город. Несколько эксцентричный мэр Лондона Борис Джонсон  объявил о грандиозной программе по созданию велотрасс в городе, направленной  на то, чтобы убедить миллионы автовладельцев оставить свои машины дома раз и навсегда. В настоящее время в Лондоне действуют десятки велопрокатов, а также общественная система велопрокатов «White Bicycle Plan» , которая особенно удобна для гостей города.

	
	

	There are various routes that can easily be taken with children, like the lovely 27-kilometre route called the Thames Cultural Cycling Tour along all kinds of architectural sights. It takes you from South Bank on the southern banks of the Thames to the historic district of Rotherhithe and the Royal Observatory in Greenwich. You then cross the Thames through a vaulted tunnel (opened back in 1843), bike through the business district of Canary Wharf and, finally, cross the Tower Bridge, taking you back to South Bank. A route map can be downloaded in various formats, even as a poster. 
	Существуют различные маршруты, которые легко можно преодолеть с детьми, такие как прекрасная 27-километровая трасса под названием “The Thames Cultural Cycling Tour”, проходящая вдоль самых разных культурных достопримечательностей.  Эта дорога приведет вас из района Саут-Банк на южном берегу Темзы к историческому району Ротерхит и Гринвичской королевской обсерватории. Затем вы пересечете Темзу через сводчатый тоннель (открытый еще в 1843 году), прокатитесь по деловому кварталу Канэри-Уорф и, наконец, переедете Тауэрский мост, возвращающий вас в Саут-Банк. Карта маршрутов доступна для загрузки в различных форматах, даже в размере плаката.


